

Fitch sube las calificaciones internacionales de HSBC Bank (Uruguay)

28 de julio de 2010

Fitch Ratings ha subido las siguientes calificaciones de HSBC Bank (Uruguay) luego de la suba de las calificaciones soberanas de Uruguay anunciada el 27 de julio de 2010: -Calificación Internacional de Largo Plazo en Moneda Extranjera: a BBB- desde BB+. -Calificación Internacional de Largo Plazo en Moneda Local: a BBB desde BBB-. Al mismo tiempo, se afirmaron las siguientes calificaciones: - Calificación Nacional de Largo Plazo: AAA(uy) -Calificación de Soporte: 3 La Perspectiva de las calificaciones internacionales se mantiene en positiva, reflejando la misma perspectiva que tienen las calificaciones soberanas de Uruguay, que limitan a las del banco. La Perspectiva de la calificación nacional de largo plazo es estable. La calificaciones de HSBC Bank Uruguay se basan en la calidad internacional del grupo al que pertenece (HSBC Holdings plc., calificado en AA, con perspectiva estable, para el largo plazo) y en el respaldo brindado por éste a sus subsidiarias en el exterior. Las calificaciones de HSBC Bank Uruguay están limitadas por las calificaciones soberanas de Uruguay. El 100% del capital de HSBC Bank Uruguay pertenece HSBC Latin America Holdings (UK) Ltd, empresa subsidiaria de HSBC Holdings Plc. HSBC Bank Uruguay brinda servicios a personas físicas no residentes y a empresas argentinas, uruguayas y multinacionales clientes del Grupo HSBC a nivel mundial. Además, recientemente lanzó un ambicioso plan de crecimiento en su actividad con residentes. El informe completo se encuentra disponible en nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: Santiago Gallo – Darío Logiodice: Buenos Aires – 5411+5235-8100.